

# Boletín de prensa

Paipa, 26 de diciembre de 2023

## 30 EMPRENDIMIENTOS FUERON GANADORES DE INCENTIVOS ENTREGADOS POR GENSA

Gensa continúa comprometida con el desarrollo sostenible con las comunidades con las que interactúa. Por esta razón, dentro del programa de Responsabilidad Social Empresarial, este año realizó nuevamente una convocatoria para que habitantes de Mitú (Vaupés), Bahía Solano (Chocó), Inírida (Guainía) y Paipa (Boyacá) que tuvieran un emprendimiento y estuvieran interesados en fortalecer sus proyectos, participarán de procesos de formación en economía solidaria, marketing, contabilidad y finanzas y requerimientos para consolidación de empresas.

Una vez finalizados estos ciclos de capacitación, Gensa entregó incentivos a 30 emprendimientos que cumplieron de manera satisfactoria las capacitaciones y otros requisitos exigidos; cada uno de los ganadores de esta iniciativa recibió un millón de pesos en materiales o insumos que permitieran aportar a su unidad productiva de negocio. Entre los emprendimientos ganadores están proyectos de recuperación ancestral, alimentación, turismo y artesanías de carácter ambiental y social.

Los emprendimientos ganadores en Paipa participaron de una importante feria social que se realizó en el parque principal de este municipio, entre estos, se encuentran proyectos de apicultura, productos lácteos con leche de cabra, cultivo de orellanas, vivero de plantas nativas, granja agroturística, alimento de chucula, glamping, accesorios de bisutería, piragrabado, mirador turístico y productos de salud con base de CBD.

### Paipa:





*Emprendimientos ganadores en Paipa*



*Emprendimientos ganadores durante la feria social de Paipa*

### Bahía Solano:



Uno de los emprendimientos ganadores en Bahía Solano, fue **Artesanías El Brazo** de la señora Doriela Dorigama, donde a través de la creación de hermosas artesanías elaboradas con materiales de la región y checas, brinda un maravilloso producto que es vendido a habitantes y visitantes de este Municipio.

*Emprendimiento ganador de Bahía Solano*

## Mitú:



La Tienda Ecoturística Mitiko Kubay fue uno de los emprendimientos de Mitú que recibió este incentivo. Esta tienda ecológica intercultural se convirtió en punto de salida y llegada de personas que transitan hacia la capital del Vaupés, Mitú, en busca de elementos de primera necesidad. Asimismo, facilita el intercambio mediante el trueque de productos locales y la venta de comida típica para turistas nacionales y extranjeros, combinando la prestación de un servicio de orientación de rutas ecoturísticas en la zona de Timbó Río. Además, aporta a sus clientes y familias indígenas soluciones y herramientas para mejorar los compromisos ambientales, económicos y culturales de forma: sostenible, eficaz, segura y responsable.



*Emprendimiento ganador Mitú*

Gensa felicita a todos los emprendedores que participaron de esta iniciativa y ratifica su compromiso de continuar el trabajo articulado para aportar al desarrollo y bienestar de las comunidades donde hace presencia.

*Gensa 30 años de vida y energía*

**Dirección de Planeación y Gestión Organizacional**  
Gestión Estratégica de las Comunicaciones  
Correo: [comunicaciones@gensa.com.co](mailto:comunicaciones@gensa.com.co)  
Teléfono: 314 828 22 46  
Paipa